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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

O uso dos meios de comunicação social

”É indispensável que todos os membros da 
sociedade cumpram, também neste particular, os 
deveres de justiça e verdade. Hão de empregar os 
meios de comunicação social, a fim de cooperar 
para a formação e a difusão da reta opnião 
pública”. A solidariedade aparece como consequência 
da comunicação verdadeira e justa da livre 
circulação de ideias que favoreçam o conhecimento 
e o respeito aos outros.              (CIC 2495)

Os meios de comunicação social(especialmente 
a mídia) podem gerar certa passividade entre os 
usuários, os tornando consumidores pouco 
criteriosos a respeito das mensagens e dos 
espetáculos. Os usuários hão de se impor moderação 
e disciplina quanto à mídia. Hão de formar em si 
uma consciência esclarecida e correta, para resistir 
mais facilmente às influências menos honestas. “

  (CIC 2496)

     

(Catecismo da Igreja Católica)

”Porque o Senhor nos fez sal! Eu não 
estou falando simplesmente contra as novelas, que 
esta sendo alimento infelizmente de multidões e 
multidões de brasileiros. Mas para os quais nos 
fomos constituidos sal! Você sabe que o sal tira 
da corrupção, mas quando um corpo, quando uma 
carne já entrou em decomposição não tem 
retorno. Mas eu estou repetindo: O Senhor esta 
sendo ousado, intrépido, até mesmo atrevido, 
num atrevimento divino de querer que nos 
sejamos esse sal, para tirar da decomposição, 
tirar do apodrecimento, aquilo que já estava 
apodrecendo. Você esta me entendo?

Então você precisa ser sal! Você não pode 
se vender fácil! Para o inimigo, e para o sistema 
do inimigo, você não pode se vender! O Senhor 
esta confiando em você!

Primeiro pra sua salvação porque ele não 
quer perder você. E segundo pra você ser 
elemento de salvação, sal de salvação para os 
seus e para muitos outros!”

Padre Jonas Abib(Canal:Canção Nova Play/ site: 
Youtube / Homilia: “Como estamos preparados 

para os fins dos tempos?”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Cristãos e cidadania tem o objetivo de formar uma consciência sobre o papel dos cristãos na
sociedade, a espera do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 

No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a
preparar os livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de
filmes, novelas e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com
a Bíblia, a Palavra da Vida.

Hoje no mundo a industria cinematográfica investe milhões em dinheiro para gerar entretenimento em forma de filmes
para o mundo. Se o mesmo valor fosse utilizado para insvestir contra a pobreza no mundo, teriamos muito menos pessoas
vivendo sem ter alimento pelo mundo.

“..Pois vai chegar um tempo em que muitos não suportarão a sã doutrina, mas conforme seu gosto se cercarão de
uma série de mestres que só atiçam o ouvido. E assim, deixando de ouvir a verdade, eles se desviaram a fábulas.
Tu, porém, vigia  em tudo, suporta as provações, faze o trabalho de um evangelizador, desempenha bem teu
ministério.” (2Tm 4,3-5)

Ainda existe o outro lado dessa realidade, onde parte dessa industria esta trabalhando com o objetivo de entreter as
pessoas, e manipular sem que elas percebam. Algo parecido com o que acontecia em Roma antiga onde a população que estava
em situação de pobreza. E como uma forma de diminuir  o descontentamento do povo dava-se nos  coliseus  romanos
espetaculos de gladiadores se matando, cristãos sendo mortos por leões e batalhas navais. Se jogava então pães para o povo
que assistia e aplaudia, e se esqueciam dos problemas. 

No nosso tempo acontece algo parecido, as pessoas estão famintas de Deus, da Palavra de Deus, do amor de Deus
em suas almas. Mas colocando no lugar de Deus o entretenimento que os filmes trazem, muitos deles não acrescentam em
nossas vidas, outros até ensinam bobagens, coisas que não nos levam pra Deus. 

Disse Jesus: “Vinde a mim todos vós que estais cansados e carregados de fardos, e eu vos darei descanso. Tomai
sobre vós o meu jugo e sede discípulos meus, por que sou manso e humilde de coração, e encontrareis descanso para
vós. Pois meu jugo é suave e meu fardo é leve”. (Mt 11,28)

Os meios nos quais o mistério da iniquidade(CIC 675), procura vigiar e ter informação sobre os seres humanos são
muitos e podemos dizer que em muitos casos a tecnologia, que deveria ajudar, infelizmente nas mãos erradas, pode criar
situações de confusão. Cameras e microfones em celulares que enviam informações sem autorização dos proprietários, cameras
nas cidades, pessoas que seguindo o caminho do mal andam pelas cidades e que também alimentam essa base de informações.
E outros meios que utilizam pra tentar vigiar e controlar. Onde depois é possível estimar o que uma pessoa gostaria de
assistir em sua Tv ou em seu computador. O mistério da iniquidade não esta com o Senhor, não esta com Jesus, ao contrário
quer trazer ao mundo o anticristo. Mas muito do entretenimento dos cinemas que hoje existe no mundo esta sob controle do
mistério da iniquidade.

Para que no dia de hoje o mistério do mal pudesse trabalhar para o bem comum, como diz muitas vezes a constituição
nacional. Deveria antes deixar de lado as maldades, as malicias, deixar de lado a aliança com a morada dos mortos ou seja
com os anjos que se afastaram de Deus. E deixar novamente Jesus os iluminar, como aquelas pessoas que eram parte do
povo de Israel, que habitavam na região sombria da morte, e Jesus os iluminou chamando eles a conversão(Mt 4,12-17).

“Acorda tu que dormes, levanta-te dentre os mortos e Cristo te iluminará!”(Ef 5,14)
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